「楽しい!!」「おもしろい!!」「うれしい!!」 気持ちがあふれる学校



ってください。

境剛志小だより、いのこの

NO. 10 令和6年12月24日

二学期 終業式

二学期も今日で終わりになります。二学期は、運動会やマラソン大会、修学旅行をはじめとする各学年の校外学習など、子供たちの楽しみにしていた行事がたくさんありました。子供たちは、真剣に学習に取り組み、学校生活を楽しんでいました。

子供たちは、二学期の授業や学校行事を通して、新しく勉強したことや経験したことがたくさんあったと思います。人と比べるのではなく、二学期の始まりの時の自分と今日の自分を比べて、成長したところ、良くなったところを実感して



【校内作品展示、鑑賞】

ほしいと思います。「これができるようになった」、「こんなところが良くなった」など、自分の成長を自分自身で実感することが、これからの活動のエネルギーになるのだと思います。 終業式に先立ち、11月28日(木)~12月5日(木)に各学級で教育相談を実施致しました。二学期の学校生活や学習の様子を個別に各ご家庭にお伝えしました。そこでのお話と本日配付しました通知表「あゆみ」の内容をもとに、ご家庭でも、それぞれの子供の二学期を振り返

良かったところ、成果のあったところ、頑張ったところは、子供の成長を認め、大いに褒めてあげてください。褒められたことが自信につながり、さらに伸びるための原動力となります。 通知表や面談での話をそれぞれの子供の成長を認める資料として活用して頂ければと思います。

冬休みも、全児童がタブレットを家庭に持ち帰ります。 ご家庭においても、子供たちの使用状況の管理をお願い致 します。各ご家庭において、必ず話し合いをしてください。 タブレットは便利な道具でありますが、使い方によっては、 自分や他人の人権を侵害することもあるという意識を子供



たちに持たせて使わせたいと思います。ご家庭でも必ずご指導ください。

三年生:手話教室

11月25日(月)、2時間目に、伊勢 崎市障害者センターから、お二人の 講師の方をお招きして、手話教室を 行いました。

聴覚障害者の方が普段の生活で困っていることや生活上工夫していることなどについて、お話を聞きました。その後、手話で、あいさつや自





己紹介の仕方を勉強しました。自分の名前を指文字で表すことができる子もいました。

講師の先生から、聴覚障害の方は、話しかけてもらったり、困っている様子を見かけたらコミュニケーションをとってもらったりするとうれしいというお話がありました。今回、学んだことを日常生活に活かしましょう。

大切なことを楽しく学んだ時間でした。

六年生:修学旅行

11月20日(水)・21日(木)、鎌倉・横浜・東京方面へ一泊二日の修学旅行を実施しました。 期間中、事故や怪我、体調不良者を出すことなく、六年生全員が参加し、元気に、楽しく、 二日間を過ごすことができました。

修学旅行は、今まで教室で学んできた「史跡や施設等を、実際に見て、聴いて、感じてくる」、そして、「仲間と協力して行動することを実践する」、六年間の学習の集大成です。

今回の修学旅行での六年生の活動を見ていて、素晴らしいと感じることがたくさんありました。一つは「友だち同士、お互いを思いやる声をかけ合い活動できる」こと、二つ目は「周りの状況や友だちの様子を見て考えて行動できる」こと、そして、三つ目は「約束やルールを守って行動できる」ことでした。その上で、「みんなで、協力して楽しんで活動しようとする姿」はとても素晴らしいものでした。

今回の旅行で、見て、聴いて、感じた経験を、それぞれが今後の生活の中で活かしてほしいと思います。













児童の活躍!!

マラソン大会入賞者の表彰を行いました。全ての子供たちが自分の目標を持って、頑張りました。目標が達成できてうれしさを感じた子も目標が達成できずに悔しさを感じた子もいました。しかし、そのうれしさも悔しさも、一生懸命、取り組んだからこそ味わえる気持ちです。この気持ちを大切にしてほしいと思います。



	男 子			女子			
	1 位	2 位	3 位	1 位	2 位	3 位	
1 年							
2年							
3年			個人名については、配布した学校だより				
4年		をご覧り	をご覧ください。				
5年							
6 年							